
版 综合新闻2
2020年9月15日 星期二

本版编辑：田薇蕾/校对：孙嘉筱/制作：侯辰豫

本报讯（记者 王超）为
贯彻落实《“健康中国 2030”
规划纲要》、推动我市全民
健身工程的开展、扩大体育
产业发展和消费基础、助力
辽源城市节，9月 12日上午，
由辽源市文化广播电视和旅
游局、市体育总会主办，辽
源市户外徒步登山运动协
会、吉林省鴜鹭湖生态旅游
度假发展有限公司承办的
2020 吉林辽源首届鴜鹭湖
森林旅游徒步大会在鴜鹭湖
花海拉开帷幕。来自全省的
千余名徒步爱好者（驴友）
参加此次活动。

8 时 30 分，随着一枪令
下，“驴友”们正式起“步”。
以鴜鹭湖花海为起点，途径
边门→五龙坡→驿站→杏子
山→狍子沟→烽火台→点将
台→营帐→红叶岭→马场，
最后到达红叶岭正门终点，
全长 15公里。

记者跟随“驴友”们的脚
步，观赏着沿途美景，见证着
他们的不弃、不败。每一段
山路、每一个徒步的环节都
是对意志和耐力的考验。他
们当中，有朋友结伴，有夫妻
携手，也有父子同行，他们彼

此照应着，鼓励着……
50 岁的“驴友”昌哥是

当日第一个完赛者。徒步全
程总用时 1 小时 18 分。他

说，他痴迷体育运动，除了
徒步每天还坚持“半马”。

当日就是跑完 10公里后，又
来参加徒步大会的。女“驴
友”高辉，到达终点拿到完
赛证后，开心得像个孩子。
她说，这个千人徒步大会，
让她再一次挑战了自己。68
岁的梁艳华是来自东辽县的
退休工人。当日，他徒步全
程总用时 1 小时 45 分。然
而，这个年近古稀的大爷却
面不改色心不跳，大家纷纷
投来羡慕的目光。他说，三
年前才开始坚持运动，夏天
踢毽子、玩轮滑，冬天滑冰
刀、打台球，徒步，以后也会
坚持下去。

吉林省徒步登山户外运
动协会副秘书长、辽源徒步
登山户外运动协会副主席兼
秘书长王枫说：“辽源茂密的
丘地山林特别适合徒步，绵
延的山丘成势，久远的关东
故事成趣，纯朴勤劳的辽源
人民成品，相得益彰的城乡
成画。目前，辽源已有五条
成熟的徒步线路，也先后吸
引了众多外地‘驴友’前来徒
步。不久的将来，我市会有
国家级登山步道，辽源徒步
协会也会一直努力将辽源打
造成全国的徒步之乡。”

千人徒步红叶岭
城市节期间我市成功举办首届鴜鹭湖森林旅游徒步大会

本报讯 按照西安区委统
一部署，9月 10日至 11日，九
届西安区委第六轮巡察两个
巡察组先后进驻8个被巡察单
位召开巡察工作动员会，各巡

察组组长作动员讲话并提出
要求，各被巡察单位主要负责
人作表态发言。

根据巡察工作职责，区委
巡察组主要受理反映被巡察

单位领导班子成员和其他区
管干部、下一级领导班子成员
和重要岗位领导干部的问题
举报，重点是关于违反政治纪
律、组织纪律、廉洁纪律、群众

纪律、工作纪律、生活纪律、中
央八项规定精神和“四风”等方
面存在的突出问题。其他不
属于巡察受理范围的问题举
报，将按规定转有关部门处理。

巡察期间，区委巡察组均
设立信箱、接访地点和举报电
话，欢迎广大干部群众积极反
映问题和情况。具体联系方
式如下：

九届西安区委第六轮巡察完成进驻

巡察组别

第一巡察组

第二巡察组

巡察时间

9 月 9 日—
11月13日

9 月 9 日—
11月13日

被巡察单位

区委宣传部、
区财政局、
区退役军人事
务局、
安家街道

区民政局、
区政务服务局、
太安街道、
先锋街道

联系方式

信箱安放地点

区委宣传部：区委宣传部办公室
门前
区财政局：区财政局门前
区退役军人事务局：区退役军人
事务局门前
安家街道：安家街道门前

区民政局：区民政局门前
区政务服务局：区政务大厅门前
太安街道：太安街道门前
先锋街道：先锋街道门前

接访地点

辽源市人民大街
6171号西安区人民
政府一楼东侧西安
区委第一巡察组

辽源市人民大街
6171号西安区人民
政府一楼东侧西安
区委第二巡察组

接访时间
（法定工作日）

上午8：30—11：30
下午1：30—5：00
国庆节后下午接访时间调
整为1：00—4：30

举报电话

13766007130

13766007129

通信地址

辽源市人民大街
6171号西安区人
民政府一楼西安
区委第一巡察组
邮编：136201

辽源市人民大街
6171号西安区人
民政府一楼西安
区委第二巡察组
邮编：136201

九届西安区委第六轮巡察各巡察组联系方式

（西巡宣）

本报讯 按照东丰县委
统一部署，9月 10日至 11日，
3个县委常规巡察组先后进
驻那丹伯镇、小四平镇、二龙
山乡等11个被巡察单位召开
巡察工作动员会。动员会
上，各巡察组组长作动员讲
话，县委巡察办相关领导就
配合做好巡察工作提出要
求，各被巡察单位负责人作

表态发言，十五届东丰县委
第六轮常规巡察正式进驻开
展工作。县委营商环境专项
巡察组于 9月 11日起，将直
接深入县开发区、县政务数
字局等 15个被巡察单位，开
展营商环境专项巡察。

根据巡察工作职责，县委
常规巡察组主要受理反映被
巡察单位县管干部、下一级领

导班子成员和重要岗位干部
的问题举报，重点是关于违
反政治纪律、组织纪律、廉洁
纪律、群众纪律、工作纪律、
生活纪律、中央八项规定精
神和“四风”，以及领导干部
不担当不作为、群众身边不
正之风、扫黑除恶、脱贫攻坚
等方面存在的突出问题。县
委营商环境专项巡察组主要

受理反映被巡察单位县管干
部、下一级领导班子成员和
重要岗位干部在推动营商环
境政策落实、优化市场环境、
提升政务服务质效、强化法
治保障等方面问题举报，重
点是关于平等市场准入、诚
信体系建设、公平竞争市场
秩序、项目审批、政务服务品
质、规范监管执法、市场主体

司法保障、构建亲清政商关
系等方面存在的突出问题。
其他不属于巡察受理范围的
问题举报，将按规定转被巡
察党组织和有关部门处理。

巡察期间，县委各巡察
组均设立意见箱、举报电话
和通信方式，欢迎广大干部
群众积极反映情况和问题。
具体联系方式如下：

十五届东丰县委第六轮常规巡察暨营商环境专项巡察正式开展

十五届东丰县委第六轮常规巡察暨营商环境专项巡察各巡察组联系方式

巡察组别

第一巡察组

第二巡察组

第三巡察组

营商环境专
项巡察组

信访受理时间

9月14日—12月1日

9月14日—12月1日

9月14日—12月1日

9月11日—12月1日

被巡察单位

那丹伯镇、县文化旅游局、县发改局、县融媒体
中心

小四平镇、县市场局、县审计局、县机关局

二龙山乡、县公安局、县医保局

县开发区、县政务数字局、县市场局、县城管局、
县司法局、县人社局、县法院、县公安局、县发改
局、县工信局、县商务局、县住建局、县财政局（含
县金融办）、县自然资源局、县生态环境局

联系方式

意见箱
设置地点

各被巡察单位
大门门口

各被巡察单位
大门门口

各被巡察单位
大门门口

各被巡察单位
大门门口

举报电话
（不受理短信、微信举报）

18343761890
电话举报受理时间：
法定工作日8：30—17：00
10月1日后为8：30—16：30
18343761897
电话举报受理时间：
法定工作日8：30—17：00
10月1日后为8：30—16：30
13843720581
电话举报受理时间：
法定工作日8：30—17：00
10月1日后为8：30—16：30
13766012099
电话举报受理时间：
法定工作日8：30—17：00
10月1日后为8：30—16：30

通信地址
（只受理邮政信件及

EMS邮件）

东丰县人民检察院四楼县
委巡察办转第一巡察组
邮编：136300

东丰县人民检察院四楼县
委巡察办转第二巡察组
邮编：136300

东丰县人民检察院四楼县
委巡察办转第三巡察组
邮编：136300

东丰县人民检察院四楼县
委巡察办转营商环境专项
巡察组
邮编：136300

（丰巡宣）

徒步爱好者意气风发，阔步前行。

本报讯 爱花的人最看
不得别人“祸祸”花，家住寿
山花园小区的李玉珍大娘就
是这么一位惜花之人。自我
市“创城”工作开展以来，看
着那些顶着大太阳为小区清
理环境的工作人员和志愿者
们，李大娘特别心疼、特别感
动，也想为“创城”出一分力。

小区环境好了，养护也
很重要。为了保护好小区
内的花草树木，李大娘早上
起来第一件事不是先吃饭，
而是先在窗前看楼下的孩
子有没有折树枝、摘花。由
于附近有小学，每天早晚，

小区里很多孩子会在那里
玩耍。有些小孩子比较调
皮，摘花、折树枝。为了有
效制止孩子的行为，李大娘
和社区工作人员一起找到
学校反映情况。了解情况
后，学校非常重视，立即向全
体师生宣讲“创城”的意义和
爱护环境的重要性，要求学
生不许到小区里摘花、折树
枝。这让李大娘非常高兴。
她说：“爱护我们的环境就应

该从娃娃抓起。小区是所有
业主共同的家，总不能老指
望街道工作人员和市里的志
愿者们来维护环境。让我欣
慰的是，小区很多业主现在
都自主参与维护小区环境的
义务劳动，就连租住在这里
的年轻住户们也会主动下来
帮我们一起干活儿。现在这
个充满花香的寿山花园小区
才是大家想要的花园小区。”

（宣轩）

美丽辽源 最美是你

“小区是我们大家的，哪能老指望别人干活”

本报讯 为深化利率市
场化改革、提高利率传导
效率、推动降低实体经济
融资成本，东辽联社全面
贯彻落实贷款市场报价利
率（LPR）信贷政策。

加强培训，提升业务能
力。组织贷款相关人员学

习贷款市场报价利率相关
政 策 ，提 高 员 工 对 执 行
LPR 利率信贷政策要点的
掌握。积极推广，拓宽宣
传渠道。通过各营业网点
LED 屏幕循环播放、设立
咨询服务台、微信公众号
发布等形式开展宣传，帮

助客户进一步了解 LPR 相
关政策和知识。明确目
标，制定实施方案。制定
存量贷款浮动利率转换
LPR 利率定价基准方案，
确定转换范围，建立转换
台账，确保转化过程平稳
有序。 （张宝坤）

东辽联社规范贷款市场报价利率应用我公司受相关单位的委托，对下列
标的依法进行公开拍卖：

一、东艺郦园小区商业用房
A12号楼 108室，面积：49.2平方

米。
二、盛世花园二期商业用房
13号楼 105-205室，面积：102.12

平方米。
1号楼104室，面积：175.22平方米。
1号楼105室，面积：178.57平方米。
三、盛世花园三期商业用房

30号楼117室，面积：99.79平方米。
四、我的家园小区商业用房
A21号楼 101室，面积：37.06平方

米。
五、阳光新城A区商业用房
1.8号楼 109~203室，面积：230.06

平方米。
2.8号楼 110~204室，面积：230.06

平方米。
3.11号楼 208室，面积：34.06平方

米。

六、富国新村H区商业用房
8号楼109室，面积：37.8平方米。
七、富国新村A区车库
1.A54-55车库107室，面积：23.48

平方米。
2.A50-51车库105室，面积：22.69

平方米。
3.A50-51车库106室，面积：22.69

平方米。
4.A49-50车库120室，面积：23.89

平方米。

5.A49-50车库113室，面积：23.13
平方米。

本公告发布之日起开始展示，报名
截止日期2020年9月21日15时。

报名地点：原房产局五楼（人民大
街2609号）

拍卖时间：2020年9月22日9时
拍卖地点：本公司拍卖厅
联系电话：3223478

辽源市弘达拍卖有限责任公司
2020年9月15日

拍
卖
公
告

今年 71 岁的卢廷春承
包了村里 3栋反季节大棚种
植特色山菜，最多时一天能
挣 2000多元。春节前后，马
蹄叶的售价能达到 30元左
右一斤。

在延边州安图县明月
镇福林村，像卢廷春这样依
靠小小山菜脱贫致富的村
民还有不少。这里的山菜
种植如何渐成规模，形成脱
贫致富的强劲动力？这就
不得不提到福林村党支部
书记、村委会主任刘怀习。

二十几年前，刘怀习无
意间发现了当地山里恣意
生长的山野菜里蕴藏着商
机。“我随意种了一把，结果
当年长势特别好。我拿到
延吉市场上一卖，竟然卖出
了 8 块钱一斤的高价！”刘
怀习对记者说，“我一看，这
个可种！”

马蹄叶是朝鲜族民俗
料理中一种常用食材。夏
季价格在每斤四五元钱，而
临近过年时能达到每斤 30
元左右。因此，反季上市，
将极大拓宽其利润空间。
经过不断探索尝试，刘怀习
掌握了丰富的反季节山菜
种植经验，并办起了种植基
地，成了当地有名的“山菜
大王”。

怀揣“致富经”，刘怀习
首先想到的是如何让村子
跟着富起来。经过反复论
证，福林村确定了种植反季
节山菜、发展棚膜经济的致
富方向。

2009年，刘怀习开始筹
划建设反季节蔬菜种植专
业合作社，2010 年末，合作

社正式成立，注册资金240.3
万元，全村 43户农户全部参
股入社。经过多年发展，合
作社如今已建成 169栋蔬菜
大棚，带动周边 60户农户种
植山菜，年销售额达 200余
万元，每户平均年收入 5万
余元。同时，合作社吸纳闲
散劳动力和贫困户在基地
采摘山菜，每人每天能赚到
200 元钱，每年能有七八千
元的收入。

2019年，福林村在福利
片区中心村党委领导下，成
立了安图县春茂山野菜种
植加工销售有限公司，主营
方向为马蹄叶、蒲公英、水
芹菜、柳蒿芽等山菜的种植
加工和销售。

中心村党委积极培养
村干部成为致富带头人，所
有村干部入股公司，共负盈
亏，同时鼓励本村村民以自
愿参与的方式进行入股。

明月镇党委副书记沈
以耀告诉记者，公司的成
立，将进一步整合村里的优
势资源，通过统一经营、统
一加工、统一销售，不断增
强竞争力，同时增加村集体
收入，更好服务村民，建设
村庄。

此外，福林村还将与片
区内其他 3个村子的产业形
成优势互补，资源共享。例
如，福成村的黄牛养殖产业
将为福林村的山菜种植提

供大量有机肥料。
“我们的目标是打造国

内规模最大的马蹄叶供应
基地，让老百姓的日子越过
越好！”刘怀习满怀信心地
说。
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自 我 市 全 面 开 启“ 创
城”工作以来，很多市民都
本着“城市是我们共同生活
的大家庭，把城市建设好
了，真正受益的是生活在这
里的每个人”的态度，积极
参与到“创城”工作中来，用
自己的行动让城市变美好，
为我市创建“全国文明城
市”贡献着自己的力量。

相对于那些积极投身
于“创城”中的人，也有一些
人在“创城”中的做法就不
那么合适了。他们中有的
随地吐痰、乱扔垃圾，有的
闯红灯、乱穿马路、踩踏草
地，还有的随意张贴“小广
告”、坐车不排队、遛狗不拴
绳……这些行为和创建“全
国文明城市”的要求格格不
入。这些人之所以在我市
创建“全国文明城市”过程
中不能够管好自己行为的
一个重要原因，就是没把

“创城”工作看成是与自己
息息相关的、没把“创城”当
成自己的事情。

“创城”成功对于一座

城市来说，是荣誉和称号；
对于生活在这座城市的人
来说，得到的是实实在在的
好处和红利。“全国文明城
市”测评指标体系大部分涉
及居住环境、公共服务、社
会保障、安全稳定等关系人
民群众切身利益的问题。
创建“全国文明城市”的过
程就是让市民的生活更便
利、条件更优越、环境更优
美、服务更优质、幸福感更
强的过程。

若要“创城”的红利更
早、更多地惠及每一位市
民，就需要大家的积极参
与、人人出力，把“创城”当
做自己的“家事”。只有从
心底把城市当成自己的家、
把“创城”当作自己的“家
事”，才会对“创城”工作倾
注更多的心血。把家收拾
好了，不仅仅是为了干净整
洁，更是为了自己住得舒
心。譬如，家里的厨房有了
油污，就一定会去清理；地
板上有了垃圾，就一定会拾
捡……大家都把“创城”当

“家事儿”，才会真正地去做
文明的事儿、去维护文明的
成果，才能合力营造出一个
环境优美、文明友善的社会
环境。

积力之所举，则无不胜
也；众智之所为，则无不成
也。在创建“全国文明城
市”的征程中，只要我们每
一个人都把创建工作当成
自己的分内事，进一步增强
文明意识，注重从细节做
起，养成文明习惯，对不文
明的行为敢于监督，做文明
风尚的宣传者、示范者，做
文明城市的建设者、践行
者，用实际行动让我们的城
市变得更加美好、更加文
明，我们就一定能实现创建

“全国文明城市”的目标。

辽源人都该把“创城”当“家事”
本报记者 李锋


